

Avis de recherche

MÉDECIN

Maladie de Lyme chronique

POUR JOINDRE L'ÉQUIPE INTERDISCIPLINAIRE

La majorité des services sont offerts en virtuel par l'équipe, principalement en télétravail. Des consultations en présentiel sont possibles sur deux pôles dans le secteur de la Montérégie-Ouest (ex. Châteauguay - Vaudreuil). Possible de faire les consultations ailleurs en Montérégie si plus facile pour le médecin.

Rôles attendus

- ✓ Lancer l'investigation clinique requise
- ✓ Initier des traitements expérimentaux encadrés par la recherche
- ✓ Faciliter le retour de la prise en charge en première ligne à la fin de l'épisode de services
- ✓ Participer aux discussions de cas avec l'équipe interdisciplinaire
- ✓ Participer au comité directeur, réseau maladies complexes, piloté par le CHUM

Autres informations

Aucune connaissance et compétence requise!

Il n'est pas nécessaire d'avoir développé une expertise.

L'intérêt et le désir de travailler en équipe sont suffisants. Un soutien est disponible de la part d'autres médecins expérimentés avec cette problématique.

Volume estimé de patients:

En près de 4 ans, 125 patients de notre territoire ont été vus à la clinique de Lanaudière. Présentement, 72 patients sont en attente dans différentes cliniques de l'Estrie, Montréal et Lanaudière, et doivent être rapatriés sur notre territoire.

Équipe composée de

- ✓ Infirmière clinicienne
- ✓ Ergothérapeute
- ✓ Physiothérapeute
- ✓ Travailleuse sociale
- ✓ Nutritionniste
- ✓ Agente administrative

Rôles des autres membres de l'équipe

- Rencontres éducatives en groupes virtuels sur la maladie de Lyme chronique (2 séances)
- Évaluation globale des besoins
- Élaboration d'un plan d'intervention individualisé
- Lien avec d'autres professionnels, gestion de cas
- Ateliers éducatifs sur l'autogestion des symptômes et certaines problématiques psychosociales vécues
- Suivis individuels pour évaluations et interventions au besoin

DURÉE PRÉVUE

Projet pilote du MSSS prolongé au moins jusqu'en 2027.

COMME LES ÉPISODES DE SERVICES ONT UNE DURÉE DÉFINIE, IL N'Y A PAS DE PRISE EN CHARGE ATTENDUE À LONG TERME. LES USAGERS RETOURNENT EN 1ÈRE LIGNE À LA FIN DE L'ÉPISODE DE SERVICE POUR LE SUIVI MÉDICAL OU IPS.

Pour plus d'informations

Annik Jobin, conseillère cadre à l'innovation
annik.jobin.cisssm016@ssss.gouv.qc.ca